Nota de Prensa



Campaña del Congreso y EsSalud en Plaza Bolívar

Cinco personas pueden salvar 20 vidas con sólo donar medio litro de sangre

Ejemplo de solidaridad para salvar vidas dieron hoy los congresistas Hilda Guevara Gómez, presidenta de la Comisión de Salud y su colega Luis Wilson Ugarte, al donar su sangre en la campaña del Congreso de la República y EsSalud, que se desarrolla hasta

las 3 p.m. en la Plaza Bolívar, bajo carpas especialmente acondicionadas donde médicos y enfermeras realizan el proceso de la donación voluntaria de personas entre los 18 y 55 años con más de 55 kilos de peso.

Durante las primeras horas de la mañana, los congresistas alentaron a los trabajadores del Congreso y al público en general a acudir a este llamado, ya que es una oportunidad de demostrar amor por los demás, más aún cuando se sabe que la falta de sangre se ha convertido, en los últimos años, en una de las principales causas de muerte en todo el mundo.

La donación de sangre contribuye al tratamiento de cáncer, cirugías, trasplantes de órganos, salvar vidas a pacientes que han sufrido accidentes de tránsito o de trabajo, a mujeres gestantes con complicaciones agudas de parto. Cada hora se necesita la donación de sangre de cinco personas. Esa cantidad puede salvar a 20 personas.

La obtención de sangre oportuna contribuye a salvar muchas vidas y se enmarca en la preocupación del Congreso y de la Comisión de Salud, Población, Familia y Personas con Discapacidad, que impulsó, asimismo, la aprobación de la Ley que declara de interés nacional y necesidad pública la donación de órganos y tejidos.

Es importante saber que muchas personas sólo donan sangre en caso de emergencia o cuando un familiar lo necesita (responsabilidad individual). Lo ideal es que cada persona Done sangre tres veces al año y así nos aseguraremos que el Banco cuente con el suministro adecuado (responsabilidad colectiva), afirmaron los especialistas mientras atendían a los donantes, en una mañana alegre por la presencia de una banda de músicos y de muchos niños que mostraron su interés en esta campaña.

Cabe señalar que EsSalud cuenta con 55 Bancos de Sangre a Nivel Nacional, implementados con el Registro Nacional de Inscripción, con conservadoras, centrifugas especiales, microscopios, lectores de microplacas de ELISA, lavadores y rotadores de plaquetas, congeladora vertical, entre otros.

EsSalud informó que en el 2008, a nivel nacional se registraron 112,628 donaciones en los 55 Bancos de Sangre, y en Lima se consiguieron 70,000 unidades de sangre.

La donación de sangre puede realizarse tres veces al año en el caso de las mujeres y cuatro veces los varones, quienes deben contar con cero conductas de riesgo. En cada donación se extrae sólo 450 mililitros (menos de medio litro) de sangre, lo cual no interfiere con el funcionamiento normal del organismo. El proceso completo de donación de sangre sólo demora 45 minutos.

Lima, 16 de abril de 2010

Gracias por su Difusión

Prensa Comisión de Salud Of. 3117813, Cel: 975440069, RPM #888133, E mail: rreynap@congreso.gob.pe

